

## Bajan 6% ventas al exterior de calzado (Reforma 19/05/14)

Bajan 6% ventas al exterior de calzado (Reforma 19/05/14) Por Ulises Díaz Cd. de México México (19 mayo 2014).- Por primera vez en cinco años, las exportaciones mexicanas de calzado cayeron. En el primer trimestre del año, las ventas de zapato bajaron 6 por ciento por menores compras de Estados Unidos, principalmente. Según datos del Banco de México, entre enero y marzo pasados las exportaciones sumaron 127 millones de dólares, contra 136 millones de igual periodo 2013. En los primeros tres meses de 2013, el País exportó a Estados Unidos 93 millones de dólares, y en el mismo lapso de este año fueron 88 millones, según información de la Oficina del Censo del vecino del norte. Para José María Hernández, presidente de la Cámara de la Industria del Calzado del Estado de Jalisco, si bien los primeros meses del año no han sido buenos, espera una mejoría para el resto de 2014. "La situación general de la industria está un poco golpeada, con un 2013 que yo creo que a todos los sectores nos afectó, la economía bajó el consumo nacional y empezando este 2014 que ha ido caminando poquito a poquito", dijo. Confío sin embargo en que México crecerá por arriba del 4 por ciento, más de lo estimado oficialmente de 3.9 por ciento. Un factor que se espera ayude al sector es que la moda tiende a tacones y puntas finas, una especialidad de productores del estado, anotó. "En Jalisco la producción de calzado de niño o caballero no pasa del uno por ciento de nuestro total, el 90 por ciento es calzado para dama. "Nuestros trabajadores son muy diestros para trabajar puntas finas y esa estética que requiere el producto para mujer", señaló. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo